

Des ministres cubains visitent le Venezuela pour coordonner une collaboration bilatérale



CUBA

VENEZUELA



Caracas, 12 février (RHC) - Les ministres cubains du Bâtiment, René Mesa, et de l' Industrie, Salvador Pardo, se trouvent au Venezuela .Ils analyseront les avancées sociales de la Révolution Bolivarienne .Cuba a offert sa collaboration pour la majorité d'entre elles.

Lors d'une visite à la Base de Mission Socialiste dans la Paroisse Sinaï à Caracas, les deux ministres ont déclaré au quotidien Granma, qu'ils ont été impressionnés par ce projet dans lequel les collaborateurs cubains de différentes missions sociales, santé , culture, sport et éducation offrent leurs services au noyau de la communauté.

Il est très gratifiant de rencontrer ce groupe de Cubains qui est en train de travailler de pair avec les Vénézuéliens démontrant comment les missions sont tissées dans l' objectif d'offrir une meilleure vie à ceux qui avant n'avait pas cette opportunité a signalé René Mesa.

A son tour Salvador Pardo, a plaidé pour le maintien de stratégies comme les bases qui font partie de la projection pour éradiquer la pauvreté extrême, un fléau qui touche deux millions de personnes dans le pays sud-américain.

Le Chef du Bureau des Missions cubaines au Venezuela, Víctor Gaute, a signalé que le travail réalisé quotidiennement par les collaborateurs, tant dans cette communauté de 1075 habitants que dans le reste des 1500 autres identifiées dans tout le pays, était fait chaque fois que les personnes s'intégraient.

Au sujet des objectifs de sa visite, le ministre de la Construction a indiqué qu'elle servait à réviser les programmes conjoints ainsi que les projets de collaboration. L'appui et l'assistance sont plus amples dans des secteurs comme la construction de logements, un domaine qui démontre l'effort et l'engagement du Gouvernement Bolivarien envers son peuple.

Nous donnons un suivi aux accords signés les années passées qui font partie de la convention de collaboration entre La Havane et Caracas, laquelle comprend les domaines, industriel, de la pétrochimie, minier, agricole et de santé a précisé par ailleurs le ministre de l'Industrie.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/46496-des-ministres-cubains-visitent-le-venezuela-pour-coordonner-une-collaboration-bilaterale>



Radio Habana Cuba